

# ARENA pide sustitución de candidatos a Pdte.

Los partidos políticos podrán cambiar candidatos a la presidencia y vice presidencia de la República días antes de las elecciones.

Lo anterior y sus pormenores estaba siendo discutido ayer en la Asamblea por la Comisión Política a propuesta de ARENA.

Otros puntos que hicieron que la Ley Electoral no estuviera lista para aprobación por el pleno y la sesión de ayer viernes fuera pospuesta para lunes, son: Registro Electoral, Integración de Organismos Electorales, Coaliciones, Urnas, Nulidad de Votos, Segunda Vuelta Electoral. Se espera que la comisión haya podido abordar todos los puntos en la última reunión y así la discusión de la Ley Electoral se efectúe el lunes.

Diputados de otras fracciones, dijeron que ARENA ha pedido incluir dentro de la Ley Electoral a aprobarse, que los partidos en contienda puedan cambiar a los candidatos.

Preguntado al respecto el diputado de ARENA, Ing. Francisco Merino, no desmintió lo dicho, es más, corroboró al manifestar que ARENA está preparada para un cambio de candidato a la presidencia en vez del mayor Roberto D'Aubuisson.

No especificó el Ing. Merino, qué persona o quiénes podrían disputarse la candidatura del mayor D'Aubuisson.

Lo anterior da respuesta a preguntas de periodistas que cubren la fuente legislativa con respecto a cables internacionales que involucran al candidato en hechos delictivos de

Pasa a la página 9



Foto de LA PRENSA, por Alvarenga

**VALORES MORALES.** La Lic. Julia de Houdelet, primer plano, presidenta del Patronato Pro Integración de la Mujer al Desarrollo y la Dra. Emma de Pinzón, síndico, informan sobre la realización del "Primer Seminario sobre la Importancia de los Valores Morales en la Educación". Se realizará del 9 al 11 del corriente en la Casa del Maestro.

## Propondrán reformas a Código de Comercio

Reformas a los artículos 443 y 444 del Código de Comercio, propondrá a las

autoridades correspondientes el Colegio de Contadores Públicos Académicos de El Salvador, informa un vocero de esta entidad.

Según lo diera a conocer el portavoz del Colegio de Contadores Académicos, las reformas a los artículos citados han emanado de conclusiones técnicas que incorporan las normas de Contabilidad generalmente aceptadas y que fueron aprobadas por un comité ad-hoc que estudió a fondo sugerencias surtidas de discusiones públicas, foros, conferencias, etc., que tuvieron lugar a lo largo de 1983 y que contuvieron as-

Pasa a la página 23



**CLAUSURAN CONGRESO.** El III Congreso Salvadoreño de Patología, fue clausurado ayer en el ISSS, por el presidente del Comité Organizador del evento, Dr. José Nicolás Astacio (izquierda), a quien acompañan los doctores Hernando Salazar, Francisco Alonso Serpas Cruz, Arnoldo Gómez Molina y Mauricio Lozano.

## Existencia de granos para abastecimiento

Existencia necesaria de granos básicos para abastecer el país, tiene el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), informa esa institución.

El gobierno de la República, a través del Instituto Regulador de Abastecimientos, IRA, mantiene existencia necesaria de granos, tomando en cuenta que el IRA, es el organismo responsable de garantizar el abastecimiento; y consecuentemente, de-

be identificarse con las necesidades de los productores y consumidores, dijo el gerente del IRA, señor Armando P. Villalobos.

Agregó que todos los problemas van solucionándose en la medida de lo posible, y las quejas y reclamos que han habido por parte de productores se están atendiendo debidamente. Enfatizó en el interés del IRA, por buscar soluciones

Pasa a la página 38



**INVITADO.** El Dr. Hernando Salazar vicepresidente de la International Society of Gynecological Pathologists, de EE.UU., fue el invitado de honor del III Congreso Salvadoreño de Patología, clausurado ayer.

## Directorio de la CASALCO será editado

A través de la publicación del Directorio de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción, CASALCO, ese sector proyectará interna y externamente la capacidad del empresario salvadoreño.

Así lo da a conocer CASALCO en comunicado de prensa, afirmando que el

Pasa a la página 38

## Inicia temporada escolar martes Pxm. Sinfónica

El concierto de inauguración de la temporada escolar, que ofrecerá la Orquesta Sinfónica de El Salvador, se efectuará el martes 7 de febrero en horas de la mañana, en el Instituto Central de Señoritas.

La temporada consta de veinte conciertos que serán desarrollados en diversos lugares

Pasa a la página 9

## Era del Acuario el 4 de febrero

El 4 de febrero de 1962, fue la fecha memorable en que nuestro sistema solar entró a recibir las vibraciones de la Constelación de Acuario, dice el señor Jesús Castillo Villegas, del Movimiento Gnóstico Cristiano.

Por consiguiente, se celebra este año el vigésimo segundo aniversario de tan gran acontecimiento cósmico y sobre ese tema, da explicaciones el señor Cas-

tillos Villegas, dice:

"El 4 de febrero de 1984 tiene una significación relevante para toda la humanidad que puebla el planeta Tierra; esta magna fecha representa el advenimiento del vigésimo segundo aniversario dentro de la Era de Acuario.

Para ser más precisos en cuanto a la fecha del inicio de esta maravillosa Era re-

Pasa a la página 29

## Exito de la Cabalgata Artística de Sonsonate

Con la entrega de trofeos y diplomas a los artistas e impulsores del arte, calusuró la Vigésima Tercera Cabalgata Artística de Candelaria, en la ciudad de Sonsonate.

El acto se realizó en el kiosco del Parque Rafael Campo, considerado como el escenario del artista nacional e internacional.

El evento que se inició el domingo 29 de enero anterior, se ha considerado todo un éxito, por la calidad de ar-

tistas participantes.

Miles de personas que durante tres noches consecutivas asistieron al tradicional espectáculo, presenciaron y aplaudieron a los artistas y conjuntos que llegaron desde San Salvador, Juayúa, San Vicente y de otros lugares de la República.

La alegría de la Cabalgata Artística, dijo el gobernador departamental y presidente del Comité de Festejos, Dr.

Pasa a la página 29

# Cámara repudia a Grupo Contadora

El Grupo de Contadora tiende a fortalecer el régimen nicaraguense, en detrimento de los demás países del área, directa o indirectamente agredidos por el régimen sandinista, sostiene la nueva junta directiva de Alianza Productiva de El Salvador.

En declaraciones de prensa ofrecidas ayer tarde en el local de la Cámara de Comercio e Industria, el nuevo presidente, Lic. José Antonio Quirós, sostuvo que el Grupo de Contadora, integrado por los ministros de Relaciones Exteriores de México, Venezuela, Colombia y Panamá, surgió espontáneamente en el ámbito latinoamericano co-

mo una entidad regional, dispuesta a lograr una paz negociada que ponga fin a las tensiones que viven los países centroamericanos.

Para los salvadoreños, enfatiza la Alianza Productiva, la sola presencia de México en el grupo es motivo de profunda desconfianza, habida cuenta que no hacía mucho tiempo con Francia habían emitido una declaración conjunta, en virtud de la cual reclamaban un reconocimiento internacional a la "representatividad legítima" de las agrupaciones extremistas y terroristas que

Pasa a la página 11



**REFORMAS.** Dirigentes del Colegio de Contadores Académicos de El Salvador, informan que fundamentándose en lineamientos técnicos, propondrán a las autoridades

correspondientes, reformas a los artículos 443 y 444 del Código de Comercio. Para el 16 del presente mes, han organizado un importante evento, para exponer puntos de vista profesionales.